

## **¿Es Apropiado Aplaudir durante la Misa?**

En la Iglesia Católica, los aplausos generalmente no son una forma común de expresión durante las celebraciones litúrgicas. La Misa y los otros sacramentos son ritos sagrados y deben ser abordados con reverencia y solemnidad.

Sin embargo, en algunas situaciones, los aplausos pueden ser apropiados, como después de la ordenación de un nuevo sacerdote u obispo. En estos casos, el sacerdote u obispo que presida el evento puede indicar que es apropiado aplaudir.

Sin embargo, es importante recordar que el enfoque de la Misa y otras celebraciones litúrgicas no está en la respuesta o reacción de la congregación, sino en la adoración de Dios. La Misa no es un momento de entretenimiento. Los aplausos son para los esfuerzos humanos, mientras que la adoración es para Dios. Por lo tanto, cualquier expresión de aplausos u otras formas de respuesta deben hacerse de una manera respetuosa y que no quite valor a la solemnidad general de la celebración.